

República de Panamá

Organo Judicial



Corte Suprema de Justicia
Escuela Judicial

Oferta Académica

La Escuela Judicial se complace en comunicarles a los funcionarios judiciales con experiencia en Propiedad Intelectual, del ofrecimiento de beca, para el curso "Intercambio de Experiencias de Administración, Propiedad Intelectual en Acuerdos Comerciales".

Tipo de evento: Beca para asistir a curso .

Denominación del evento: "Intercambio de Experiencias de Administración, Propiedad Intelectual en Acuerdos Comerciales".

Auspiciador: Departamento de Desarrollo Humano, Educación y Cultura, en colaboración con el Instituto de la Propiedad Industrial – NPI de Argentina.

País: Buenos Aires, Argentina.

Área Temática: Propiedad Intelectual.

Días de celebración del evento: 10 y 11 de noviembre 2010.

Perfil de los destinatarios: Jueces, Asistentes de Jueces, Defensores de Defensores de Oficio, Fiscales y funcionarios jurídicos **con experiencia en Propiedad Intelectual (2 años como mínimo).**

Poseer título Universitario en Derecho y Ciencias Políticas.

BENEFICIOS: el Departamento de Desarrollo Humano, Educación y Cultura de la OEA, otorgará pasaje de ida y vuelta en clase económica, no se proveera fondo para gastos terminales y de tránsito.

El Departamento de Desarrollo Económico, Comercio y Turismo de la OEA, cubrirá el costo de la matrícula y colegiatura, así como el material didáctico, viáticos y alojamientos en lo que dure el curso.

RESPONSABILIDAD DE CADA PARTICIPANTE: Es responsabilidad de cada participante seleccionado, gestionar las visas correspondientes para ingresar al país de la beca (si se aplica). La OEA, no solventará ningún gasto relacionado con la tramitación de los documentos migratorios o visados.

PRESENTACIÓN DE LAS CANDIDATURAS:

El formulario de solicitud de becas se encuentra en:

<http://www.educoas.org/potal/es/oasbecas/presencial.aspx?culture=es&navid=281>

Seguir las instrucciones para enviar todos los formularios en línea.

Los otros formularios se encuentran en la siguiente pagina Web.

<http://www.educoas.org/potal/es/oasbecas/formapd.aspx?culture=es&navid=281>

Estos documentos deben ser llenados electrónicamente o a máquina, firmados fechados y escaneados, guardar los documentos en su computadora o en una memoria usb, en la aplicación en línea haga clic en el botón examinar seleccione el archivo correspondiente y luego seleccione la opción añadir documento y enviar.

Además deben llevar todos estos formularios de solicitud de becas y tres copias, acompañados con los siguientes documentos a la Dirección General de Carrera Administrativa, Edificio Dorchester, 5to Piso, Oficina 403, con los siguientes documentos:

- *Carta de postulación dirigida a la Profesora Mariela Jiménez Peralta, la cual deberá estar firmada por la autoridad competente. Original y tres copias.
- *Cuatro fotos tamaño carnet.
- *Cuatro copias de títulos universitarios.
- *Cuatro copias de créditos.
- *Cuatro copias de cédula.
- *Cuatro copias de hoja de vida.
- *Certificación de trabajo y tres copias.
- *Certificado de salud y tres copias. (si la beca es presencial).

Para cualquier información adicional, llamar al 505-4500 ext. 242

Cierre Inscripciones: 15 de septiembre de 2010 .


Zaira Santamaría de Latorraca
Directora

